



AQARAT  
عقارات

Date: 14/04/2021  
KREC/FIN/2021/ 182

التاريخ: 2021/04/14  
KREC/FIN/2021/ 182

To: Boursa Kuwait Company

المحترمين السادة / شركة بورصة الكويت

Subject: Discloser from Kuwait Real Estate Company of renewal of the right to buy or sell shares of the Company (treasury)

الموضوع: إفصاح شركة عقارات الكويت عن تجديد حق

شراء أو بيع أسهم الشركة (الخزينة)

Reference to the subject mentioned above, and Paragraph No. (24) of Article 4-1-1 of Chapter Four of Book Ten of the Executive Regulations of Law No. (7) of 2010 regarding the establishment of the Capital Markets Authority and Regulating Securities Activities and their amendments, We inform you of the CMA's approval to renew the right to buy or sell not more than 10% of the Company's shares for six months from the date of approval on 12/04/2021.

بالإشارة إلى الموضوع أعلاه، وإلى الفقرة رقم (24) من المادة 4-1-1 من الفصل الرابع من الكتاب العاشر من اللائحة التنفيذية للقانون رقم (7) لسنة 2010 بشأن إنشاء هيئة أسواق المال وتنظيم نشاط الأوراق المالية وتعديلاتها، نحيطكم علماً بموافقة هيئة أسواق المال على تجديد حق شراء أو بيع فيما لا يتجاوز 10% من أسهم الشركة وذلك لمدة ستة أشهر من تاريخ منح الموافقة في

12/04/2021

Best Regards

وتفضلاً بقبول فائق الاحترام والتقدير،،،

طلال جاسم البحري  
نائب رئيس مجلس الإدارة  
والرئيس التنفيذي

\* نسخة إلى:

السادة / هيئة أسواق المال - إدارة الإفصاح

\*CC:

CMA – Disclosure Dept.

AQARAT  
عقارات

شركة عقارات الكويت ش.م.ك.ع

تأسست عام 1972

صندوق بريد 1257، الصيادة 13013، الكويت، مبني سوق الكويت، الدور الثامن

P.O. Box 1257, Safat 13013, Kuwait, Souk Al Kuwait Building, 8th Floor T. +965 1 828 999 F. +965 2241 8154

رأس المال المدفوع والمصدر K.D. 94,736,505.900 Paid up Capital K.D. 94,736,505.900 info@aqrat.com.kw www.aqrat.com.kw

سجل تجاري CR No. 64

## نموذج الإفصاح عن المعلومات الجوهرية

التاريخ	اسم الشركة المدرجة	المعلومة الجوهرية
2021/04/14	شركة عقارات الكويت (ش.م.ك.ع).	
استلمت الشركة موافقة هيئة أسواق المال على السماح للشركة بشراء أو بيع ما لا يتجاوز 10% من أسهمها (مرفق) وذلك لمدة ستة أشهر من تاريخ منح الموافقة في 2021/04/12		
لا يوجد تأثير في الوقت الحالي.		أثر المعلومة الجوهرية على المركز المالي للشركة

يتم ذكر الأثر على المركز المالي في حال كانت المعلومة الجوهرية قابلة لقياس ذلك الأثر، ويستثنى الأثر المالي الناتج عن المناقصات والممارسات وما يشبهها من عقود.

إذا قامت شركة مدرجة من ضمن مجموعة بالإفصاح عن معلومة جوهرية تخصها ولها انعكاس مؤثر على باقي الشركات المدرجة من ضمن المجموعة، فإن واجب الإفصاح على باقى الشركات المدرجة ذات العلاقة يقتصر على ذكر المعلومة والأثر المالي المترتب على تلك الشركة بعينها.



طلال جاسم البحر  
نائب رئيس مجلس الإدارة  
والرئيس التنفيذي

**AQARAT**  
عقارات

## Disclosure of Material Information Form

Date	14/04/2021
Name of the Listed Company	Kuwait Real Estate Company – KPSC
Material information	The Company received the CMA's approval (Attached) to buy and sell not more than 10% of its shares for six months from the approval date as of 12 <sup>th</sup> April 2021
Significant Effect of the Material information on the financial <u>position</u> of the Company	No impact

Significant Effect on the financial position shall be mentioned if the material information can measure that Effect, excluding the financial Effect resulting from tenders or similar contracts.

If a Listed Company, which is a member of a Group, disclosed some material information related to it and has Significant Effect on other listed companies which are members of the same Group, the other companies' disclosure obligations are limited to disclosing the information and the financial Effect occurring to that Company itself.



Talal Jassim Al- Bahar

Vice-Chairman  
& CEO



AQARAT  
أقارات  
Loc

صادر خارجي - هيئة أسواق المال	
	
12/04/2021	تاريخ المراسلة
CMA-040300-01002-2021	رقم المراسلة

السادة/ شركة عقارات الكويت (ش.م.ك) عامر المحترمين

تحية طيبة وبعد ،،

**الموضوع: الموافقة على تجديد حق شراء أو بيع أسهم الشركة (الخزينة)**

بالإشارة إلى الموضوع أعلاه، وإلى كتابكم المؤرخ 08/04/2021، وإلى طلبكم المؤرخ 08/04/2021، تحيطكم هيئة أسواق المال علماً بموافقتها والسماح لشركتكم بشراء أو بيع ما لا يتجاوز 10% من أسهمها وذلك لمدة ستة أشهر من تاريخ منح الموافقة، مع مراعاة أن لا يتجاوز مبلغ الشراء مبلغ مصادر التمويل المتاحة، وذلك وفقاً لمواد القانون رقم 7 لسنة 2010 ولائحته التنفيذية وتعديلاتها.

ويتعين على الشركة الالتزام بتعليمات المادة (11-14) من الكتاب الحادي عشر (التعامل في الأوراق المالية) من اللائحة التنفيذية للقانون رقم 7 لسنة 2010 وتعديلاتها، والمتعلقة بالتقدير رباع السنوي بشأن العمليات التي تمت على أسهمها للفترة المقدم عنها التقرير.

مع أطيب التمنيات ،،



مبارك عبد الله الرفاعي  
مدير إدارة تمويل وحوكمت الشركات

نسخة إلى:

- وزارة التجارة والصناعة
- شركة بورصة الكويت للأوراق المالية